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Le 13 mai, 2015

Discours de Dennis Bevington, député des Territoires du Nord-Ouest:

Monsieur le président, j'aimerais maintenant parler de Nutrition Nord.

Voici ma première question à l'intention du ministre: comment son ministère a-t-il déterminé quelles 
communautés auraient droit au nouveau programme Nutrition Nord? 

Sur quels critères s'est-il fondé?

L’hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement du Nord 
canadien, PCC):

Monsieur le président, on a d'abord offert le programme Nutrition Nord aux communautés qui 
bénéficiaient du programme Aliments-poste. 

Nous avons modifié cet ancien programme parce qu'il nous semblait inapproprié que les contribuables 
canadiens subventionnent le transport de pneus et de pièces de motoneige vers le Nord. 

Nous souhaitions plutôt promouvoir la consommation d'aliments nutritifs, et c'est exactement ce que 
fait le nouveau programme.


